

## Installation de la Fraternité Saint-Pierre à la basilique Notre-Dame de Fribourg

Author : spo

Categories : [Eglise universelle](#), [En Une](#), [Informations](#)

Date : 17 septembre 2012





Le 29 juin dernier, Mgr Charles Morerod, dominicain et théologien de réputation internationale, nouvel évêque de Lausanne, Genève et Fribourg, annonçait publiquement qu'il confiait la Basilique Notre-Dame de Fribourg (Suisse) à l'apostolat de la Fraternité Saint-Pierre. J'ai parlé de cette nouvelle en son temps.

Le samedi 8 septembre dernier, la messe solennelle d'installation a été célébrée par l'abbé John Berg, supérieur général de la Fraternité Saint-Pierre, en présence de Mgr Alain Chardonens, Vicaire Général du diocèse et de plusieurs chanoines et prêtres. Plusieurs photographies donnent une petite idée de cette messe, célébrée en la fête de la Nativité de la

Vierge Marie, patronne du diocèse.

Édifié au début du XIIIe siècle, érigé en Basilique en 1932, ce sanctuaire, récemment restauré, bénéficiera maintenant des richesses de la liturgie traditionnelle. Deo gratias !







